
令和 4 年 9 月三田市議会定例会(第 367 回)一般質問発言通告一覧 

(第 2 日・9 月 6 日 個人質問) 

 

４番 福田 佳則 ＜一問一答＞ 

１ AED の設置と活用について 

(1) 市内設置箇所の点検について。 

(2) 使用時における工夫、配慮について。 

(3) 市内設置箇所の周知に向けた取組について。 

２ 通学路の安全確保に向けた取組について 

(1) 安全確保に向けた点検及び対策について。 

(2) 学校での安全教育について。 

 

１５番 森本 政直 ＜一問一答＞ 

１ 個人情報の取扱いについて 

(1) 本年６月、尼崎市で発生した個人情報紛失時点において、三田市の対応は。 

(2) 個人情報の取扱いに対し、現状と課題について伺う。 

(3) 市の取扱いに対する管理責任者は最終的には市長であるはずだが、各部署ごとに責任者が任命

されているはずである。どのような体制整備をしているか伺う。 

２ 公立中学校のクラブ活動について 

(1) 少子化による生徒数の減少、それに伴う先生の数の減少等により、選べるクラブ数が減ってい

るようだが、この状況をどのように認識しているか伺う。 

(2) 今、スポーツ庁では公立中学校の部活動を、地域のスポーツ団体に委ねる「地域移行」を 2023

年度より推進するとしているが、三田市として、どのように取り組もうとされているのか伺う。 

３ 公共施設マネジメントの取組について 

(1) 「廃止、売却等」個別に方向性を整理した物件に対するこれまでの取組状況をどのように評価

しているか。 

(2) サウンディング調査された案件のなかで、現在、動向が見えない 3 つの案件（フラワータウン

駅前倉庫、旧市民病院跡地、加茂市有地）の現状はどうか。 

 

７番 小杉 崇浩 ＜一問一答＞ 

１ コロナ禍における障害者の状況について 

(1) コロナ禍における障害のある方の置かれている現状の認識について。 

(2) サービスを利用していない障害のある方への状況調査のその後について。 

(3) 「共生社会推進プログラム～障害のある人とともに～」について。 

２ 孤独・孤立対策について 

(1) 孤独・孤立対策の取組について。 

(2) ひきこもりの実態調査について。 

(3) ひきこもり支援としての居場所づくりや支援者養成について。 

３ 公共施設の包括管理について 

(1) 公共施設の保守点検業務の現状について。 



(2) 包括管理委託することのメリット・デメリットについて。 

(3) 三田市で包括管理委託を実施する場合の課題について。 

 

１９番 福田 秀章 ＜一問一答＞ 

１ 小規模農家への支援策の拡充について 

(1) 今年度に新設した「小規模農家営農継続支援事業」の申請状況を、現時点でどのように分析し

ているのか伺う。 

(2) 補助対象を中古機械の購入並びに付属品へ拡充してはどうかと考えるが、市の考えを伺う。 

２ 長期療養休暇取得の職員への対応について 

(1) 令和 3 年度ストレスチェック実施後の産業医等への受診・面談等の比率はどれ位になっている

のか伺う。 

(2) 職場が原因となるストレスを軽減する職場の環境改善や働き方の改善がなされているのか効果

的な具体例を伺う。 

(3) 長期療養休暇を取得した職員に対して、どのようなサポートをしているのか伺う。 

３ 技術職員の採用を含めた人材育成の取り組みについて 

(1) 技術職員の人材育成については、技術継承への対策として、実践に即した研修等に取り組んで

いるが、具体的に若手職員は、どういった内容の研修等に参加しているのか伺う。 

(2) 働き方改革の面もあるが一連の人材育成の取り組みとして、測量・設計等を直営でやるべきと

考えるが、それについて伺う。 

 

１８番 檜田  充 ＜一問一答＞ 

１ 小・中・特別支援学校における教職員の配置について 

(1) 本市における教員配置の現状は。 

(2) 市費負担職員の配置予定数と実配置数はどうなっているか。 

(3) 市費負担職員の賃金等待遇面における改善について。 

２ 中学校部活動の地域移行について 

(1) 取組の現状と地域移行実現に向けての道筋は。 

(2) 学校教育と社会教育の連携は。 

(3) 地域移行にかかる課題は。 

３ 三田駅のバス停について 

(1) 市とバス事業者は三田駅バスロータリー外のバス停もロータリー内に入れるように調整してい

るとのことだが、ロータリー外のバス停の移動について市の考えを伺う。 

４ ９月２７日実施の安倍元首相国葬について 

(1) 政府は「地方公共団体や教育委員会などの関係機関に弔意表明の協力を要望する予定はない」

としているが、市としてどのように対応するのか。 

(2) また、市立小・中・特別支援学校での対応はどうなるのか。 

 

１２番 大西 雅子 ＜一問一答＞ 

１ 一人ひとりに寄り添う支援について 

(1) 多胎児家庭に対する支援について。 

(2) 不妊症・不育症への支援の取組について。 



２ 障がい者等の誰もが、生きがい・役割を感じる社会の実現について 

(1) 心のバリアフリーへの推進に向けた合理的配慮について。 

(2) 市役所における障がい者雇用について。 

(3) 障がい者等の「支えられる側」から「支える側」に向けての就労支援について。 

３ 災害対策について 

(1) 災害時の命を守る取組について。 

(ｱ) 自力避難ができない、重い障がいのある人や寝たきりの高齢者への対応について。 

(ｲ) 逃げ遅れをなくす取組について。 

(2) 福祉避難所の受入れ体制整備について。 

 


